

自由意見

1	<p>お城の前の公園、イベントではよく使っているが、普段子どもたちが遊ぶ遊具などがなくさみしい。</p> <p>水が流れる水路をつくっているのに水が流れているところを見たことがない。もったいない。</p> <p>せめてブランコ、もしくはスベリ台だけでも横の敷地にでもあると良い。</p>
2	<p>この間丸岡城で観光客がころんでました。手から血が…あぶないです。手すりはつけられないのでしょうか？</p> <p>高齢者が多いから手すりは必要かと思います。</p>
3	<ul style="list-style-type: none"> ・観光に来た方によく丸岡城の駐車場の場所を聞かれたり、有料の場所がカーナビに出るなどの話を聞きます。 丸岡城の駐車場への案内などの設置を増やしてください。 ・買い物をする場所（スーパー以外）、本屋などを増やし、高齢者が住み良い街にしたい。
4	<p>丸岡の歴史を調べていくと興味深いものが多々ありますが、豊原寺など整備して観光できるようにするといいい。</p> <p>埋もれてしまっている場所があちこちにあるのがもったいなく残念に思います。</p>
5	<p>地域生活者の安全・安心の為に</p> <ul style="list-style-type: none"> ・地域内85歳以上者の車の免許保有者全員の他地域に先駆けての返納の実施。その為の施策。 ・老人及び障害者に対する不測事態での個別・各人一人ひとりへのマンツーマン対応。 ・R6年度新幹線開業に向けた当町の取り組みは何か？武生の式部に負けてはいけない。
6	<p>城の周辺は、生活環境は非常に良いものの住民のために最適化されており、観光客誘致には向かない。特に商店街とその裏通りが弱すぎる。</p> <p>城の北側は小学校、手紙の館、図書館となっており民間の力で活性化するスペースがほとんど無い。そうなると、最近整備されたお天守前公園からスタートし、斎藤酒店→城のまち会館→本町商店街を(主に)南へ向かう→折り返しで帰り道→炭魚ほんだ→ラーメンながい→LINO→城小屋マルコ・・・といった感じで、点在する地元の良店を通るように散策へ誘導する街作りがなければ地域に収益が立たず、売地や宅地利用ばかりになってしまう。</p> <p>まずは「選択と集中」という原理原則のとおり、どの通りのどの一角を活性化するのかを決め、空き家、売地を再利用することに力を注ぐのが良いのではないかと思う。</p>

7	町中で夜、街灯がなく暗い道路がある。
8	1回Rum Fire来たらどうですか？丸岡町だけでなく福井全体を盛り上げる施設です。
9	<p>”城のまち協議会”ってちょっと固いイメージがありますので、何かみんなに親しまれるようなネーミングにまずなるといいですね。</p> <p>丸岡まつりや先日行なわれたお天守マルシェ？などで人々が集う姿、とってもステキだし、県外の子も達も大変思い出に残っているようです。</p> <p>城のまち協議会のLINEを作って、イベントを知らせたり、募集したりもいいかもしれないですね。そしてこういうアンケートでも、まちづくり活動への参加でも、ささやかでいいので、（例えば地域商店街500円券金券など）あれば参加者も増えてくるのではと思います。</p> <p>坂井市の歩こっさアプリ、上手だと思い参加しています。</p>
10	坂井市に転入してきて1か月ほどですが、プラスチックのゴミも、燃えるゴミ収集の場所に出せると便利だと思います。
11	丸岡城で0歳の子供をあそばせるスペースがないので、オムツ交換などができるような場所と合わせて、そういう場所ができるといいと思う。
12	鉄道を気軽に利用できない。丸岡城バス停から、JR丸岡駅の路線をつくってほしい。（特に春の桜まつり等は、直通便を増やすとか）現状、バス、車（タクシー）のみで、県外からJRで来る観光客が丸岡城へ行きづらい。
13	バスの便を増やしてほしい。（遠方から来る人や地域のため）（皆が皆、車などに乗れるとは限らないので）
14	<p>観光ルートを坂井市だけでなく、福井県全体で考え、県外からの来客を促す。</p> <p>新幹線開通から 福井市 JR福井駅 ①北ノ庄城（歴史）→ ②朝倉氏遺跡（歴史）→ ③平泉寺+恐竜博物館（神社+恐竜）→ ④丸岡城（城+桜）→ ⑤三国 東尋坊（カニ、魚）→ JR福井駅（GoAL）</p>
15	<p>丸岡＝丸岡城というイメージが非常に高いと思う。私はお城が好きで、いくつかのお城巡りをしています。石垣だけの城や模擬天守を持つ城、様々な城がありますが、現存する12天守に数えられる丸岡城があるのにその魅力を高めることをしていないのではないかと寂しく思っています。</p> <p>城好きな人が想うのは昔、栄華を極めた時代が残り、それを観られることだと思っています。それはリピー</p>

15	<p>一ターを増やすことや注目を浴びることでもあると思います。いくら丸岡城に似せた資料館を作ろうが、関係のない門を移築しても丸岡城の価値は上がらないと思います。</p> <p>良い例は金沢城です。着実に復元を進めていて魅力のある城に生まれ変わっています。それは今思い浮かんでしていることではなく、何年もかけて計画しているからです。本当に先見の明があると思います。県庁をいつまでも置いておく福井城しかり、考えが浅はかとしかしいようがありません。本当の価値、魅力というものをもう一度考えていただけると幸いです。</p>
16	<p>夜7時頃になると町内が真っ暗になりさみしい町となってしまっています。もっと商店街が充実する事ができないでしょうか。そう思うだけで現実には何も考えが浮かびません。</p>
17	<p>お城が有る町としてもっと地元の人達に深く知ってもらって下さい。個々の人達は頑張っているように思いますが、少ない様に思われます。城の下の家が空き家になっていてボロボロで気になります。</p>
18	<p>霞の郷に温水プールを作ってほしい。高齢者は水中で歩きたいです。</p>
19	<p>丸岡城下全体、城のまち地区の発展の為、一般町民も含め、城のまちづくり協と一体となって意見等、考え方を出し合って、町内発展の為、取り組む必要があるのではと思います。</p>
20	<p>私と同居の義母は運転免許を持っておらず、病院への通院、買い物は全て私が連れて行っています。</p> <p>コミュニティバスもこの地区に来ますが、ほんの丸岡内しか行かないし、時間も合いません。この地区で数人のるかのらないかしかないと思います。</p> <p>他市町村では、乗り合いタクシーや買い物バスがあると聞いてます。お年寄りでも気軽に乗れる手段があるといいと思います。</p> <p>ちなみに義母は歩くのも長いきよりは歩けないので、バス停までも遠いです。高齢者にタクシーの助成もあるといいと思います。そんなのがないから、お年寄りの高齢ドライバーが減らないと思います。</p>
21	<p>商店街のパーキングの少なさ。路駐しなければいけない所。パン屋さんへ行きたい時とか。お店に行きづらい。</p>
22	<p>SNS等で活動内容の発信をしてくれると、どの様なものなのか伝わりやすいと思います。若者にもぜひ発信して欲しいです。</p>
23	<p>高齢者が住みやすくして欲しい。病院や買い物に行くにも手段がなく困っている。</p>

23	デイケアサービスを誰でも簡単に活用できるようにして欲しい。
24	どこでどんなイベントをいつやっているか、後から知ることがある。情報が分からない。どこで知れるかも分からない。
25	私は高齢にて何も手助け出来ません。最近イベントなどで、たくさんの若い人、子供達がお城のまわりを歩いているのを見るととってもうれしいです。これからもガンバッテ！下さい。
26	アパート住まいなので地域の活動にはなかなか参加できませんが、丸岡城のイベントは楽しませてもらっています。ありがとうございます。インスタ発信も、ステキでした。 商店街？リスヤ（パン屋）の通り？はもっと盛り上がってくると買い物行きたいな～となると思います。
27	丸岡という保守的な地区に変化をもたらすには、今の団塊の世代の年寄り世代が入れ替わらなければ良くならない。丸中および丸高OBが中心のまちづくりでは、目新しくならないと思う。
28	今の内にインフラ（道路・水道・電気）更新したほうが良いと思います。
29	学生が遊ぶのに場所がなく、道路、又は自分の家の駐車場でバレー、バスケ、野球、キャッチボール等をするので、家の間も狭く、車にボールが当たったりして困っている。 体育館を開放とか公園の草をむしり、コンクリートにしてバスケのリングなどを置いて頂けると、そちらの方で遊ぶのでいいと思う。当てられて、自分で車の修理代を払う事に困っている。
30	バスを充実させてほしい。とくに雨や雪の日に、高校生が自転車で登下校しているのが、かわいそう。 なんとかならないか？
31	丸岡城のキャラクターの城丸くんがあまり可愛くないので、もっと可愛いキャラクターを作って、いろんなグッズを販売すると良いと思います。 町おこしが足りないと思うので、頑張ってください。
32	カーブミラーが見つらく、特に雪の日などは、見えません。定期的に点検していただくと有り難いです。
33	丸岡城の西側の公園のところの近くに、駐車場を作ってくれとうれしい。
34	観光者のためでなく、住民が朝夕散歩したい気持ちになる街になってほしい。
35	地域のために多様な活動ありがとうございます。 丸岡町は、同じ坂井市の春江町と比べても、地域の賑わいが淋しく、今ひとつ活性化においては劣ると感じ

35	<p>ざるを得ません。買い物や食事（会食）などもほとんど他町に出向いてしまうのが常となっています。近辺の地域にお金を使いたいと思っても、希望する商店も少なく、交通の便も良いとは言えないと思います。</p> <p>私の地区もどんどん空き家が増え、子どもが減っていく一方です。自然と人が集う町づくり、活性化、今の時代SNSを大いに活用して、もっと地域の良いところ、利便性をアピールしていくと良いと感じます。</p> <p>同時に高齢の方々にとっても住み良い町であって欲しいと願っております。今後ともよろしくお願い申し上げます。</p>
36	<p>丸岡城があり、観光に来てもらっていても、周りにはこれと言ったものがなく、丸岡からはすぐ離れ、三国芦原へ移動、丸岡城の恩恵を感じる所が少なそうに思える。</p> <p>丸岡城だけではなく、他に〇〇があるから丸岡に行こうと思われるような物を若者をターゲットにして作るべきだと感じる。</p>
37	<p>若者が会話できる場、集まれる場が少ない。</p>
38	<p>城のまち地区は、丸岡城に注目されがちですが、魅力的なところはたくさんあると思います。丸岡城を国宝にすることも大事ですが、丸岡城以外の魅力を掘り起こし、次世代に繋いで行くことがとても大事だと思います。</p> <p>小さい頃から城のまちに住んでいる事に誇りを持ち、大人になっても戻ってきたくなるまちづくりをみんなで考えていきたいです。これからの城のまちまちづくり協議会の活動に期待します。</p>
39	<p>町の中に色々な意見や活動を行っている人や団体がいる一方、それぞれがバラバラに活動しているような気がしています。（方向性は同じような気がしますが。）</p> <p>いろいろな世代や垣根を越えて活動できる下地を作っていただけるとありがたいです。</p>
40	<p>道路の整備 歩きやすいようにするといい 歩行者優先</p>
41	<p>丸岡城にセブンイレブンを誘致して欲しい。</p>
42	<p>小さな書店とレンタルビデオ店もなくなり、室内外で子どもが遊べる施設もない。春江ばかりが発展して、寂しい。</p> <p>平章小学校のイベントで駐車場がなく、近くても霞幼保園の駐車場に停めて歩くしかない。不便</p>
43	<p>誰もが住みやすい街にしていきたい。</p>

44	<ul style="list-style-type: none"> ・交通の便が悪い事 ・保育園がある地域で、帰宅時保護者同士が話をしている子供に目がいていないので時々危ない事があるので困っている事
45	<p>地域全体、特に高齢者（自動車）や若者（特に中学生の自転車）の交通ルール認識を高める内容や譲り合いのご指導、また止まれの表示や交通看板設置を充実していただくことで、高齢者や若者を守れるのではないかと思います。（他の地域と比べて、ヒヤッとする瞬間が多く感じられます。</p>
46	<ul style="list-style-type: none"> ・資源ゴミ回収日に早朝にゴミステーションに立つ役があるが、何かいい代替案はないのか。 ・ほとんど使用していない集会所の清掃を毎月行っているが、必要なのか。集会所を有効に活用する手立てはないのか。（例：放課後児童クラブへの無料貸出、子ども食堂開催など） ・公共の乗り物の充実 ・町内会費で金銭的な余裕があるのであれば、草刈りなどの奉仕作業は業者に任せることはできないのか。
47	<p>高齢者向けのスマホ教室があるといいなと思います。</p> <p>私の周りにも60代70代でスマホを持っている方々がいらっしゃいますが、LINEと電話しか使えない方や、ふく割がお得だと聞くけれどやり方が分からない方や、ワクチン予約のために電話をかけ続けたり直接市役所に行ってしまう方などが多く、不便を感じておられるようです。</p> <p>また、豪雨や豪雪などの災害時に、高齢者自身が情報にアクセスできる手段を持っておくと、安全性も高まって良いのではないのでしょうか。</p> <p>携帯電話会社のスマホ講座などもあるようですが、城のまちまちづくり協議会の主催でやっていただければ地域の交流になるし、高齢者が出かける良いきっかけになるとと思います。</p>
48	<p>飲食店が少なすぎる。遊ぶところがなさすぎる。</p>
49	<p>春江に比べて飲食店が少ないので、どうしても丸岡以外で食事をしてしまうこと。</p>
50	<p>素敵なお城があり、県外からも来てくださる方はいるが、お城を見て終わり。なんともつまらない。</p> <p>お城の他にもその場に長居してしまう、ランチやお茶ができたり、夜にはお城を見ながらお酒が飲めるそんな贅沢な空間があったらいいと思う。</p>
51	<p>大きめのスーパーがもう少し増えるといい。</p>

若い世代が郊外に移り住み独立するため、旧来の町内は高齢化や空き家の増加が進んでいる。従来の町内の割り方では、年々各役の負担が大きくなるばかり。枠組みを一から見直してもらいたい。